

Le championnat national de baseball bat son plein



La Havane, 2 nov. (RHC).- Le championnat national de baseball bat son plein et les matchs de sa seconde étape éveillent les discussions houleuses un peu partout à Cuba.

Hier, Granma, champion de l'édition précédente, a battu 3 à 2 Industriales, l'équipe qui se trouve en tête du championnat.

Pourtant, ce match n'a pas offert le spectacle auquel on s'y attendait. Les joueurs de Granma ont mis hors de circulation 14 adversaires. Ceux d'Industriales 12.

C'est Victor Victor Mesa, batteur d'Industriales qui a mis un point d'orgue au jeu lorsqu'il a battu un coup de circuit qui a fait vibrer les gradins.

Et puis l'équipe de Las Tunas a écrasé 8 à 3 celle de Pinar del Rio.

Par cette victoire, la neuvième du championnat, le lanceur Yoalkis Cruz s'est mis à la tête de leur spécialité aux côtés du gaucher de Matanzas, Yoanni Yera.

Le stade 26 juillet d'Artemisa a été le théâtre du match le plus disputé de la journée. L'équipe du coin a battu 2 à 1 celle de Matanzas.

Cette dernière a été la première à marquer un but. Cela à la hauteur de la cinquième manche par un coup de circuit de Yurisbel Gracial.

Mais, Artemisa a marqué les deux buts décisifs lors de la manche suivante, l'un d'eux à cause d'une erreur de Yurisbel Gracial qui a coûté cher à son équipe.



Radio Habana Cuba